
 
 
 

ПРОТОКОЛ ВНЕОЧЕРЕДНОГО ЗАСЕДАНИЯ  

БЮРО СЕКЦИИ «ГРАФИЧЕСКИЙ ДИЗАЙН» 

САНКТ-ПЕТЕРБУРГСКОГО СОЮЗА ДИЗАЙНЕРОВ 

в ZOOMЕ 

16.02.21 

 

Присутствовали                                                        Отсутствовали 
Куликов И.И., председатель секции 
Авакян Д.Р.  
Рябинина–Задерновская  В.                                    
Жданов А.Д. 
Трофимов А.А. 
Тимофеев А.В. 
Чумина Е.Ю. 
Тжаска Н.А., секретарь секции 
 

Лалуева И. И. 
Малахова Е.М. 
Скляров Р.И. 
 

 

Повестка дня:  

Свободная 

Тжаска. Н. А 

– Поскольку повестка дня свободная, у меня накопилось несколько вопросов 

1. Взносы и должники. 

2. Выставка « 75 лет Победы» в музее Обороны Ленинграда. 

3. Возвращение б/платного посещения Эрмитажа для членов СПбСД. 

4. Принимаем ли мы в дальнейшем кандидатов в члены СПбСД 

— Резюме:  

1. Взносы и должники внесены в таблицу, которую прислала Надежда 

Тимофеева. По ним ведется работа: обзвон и оповещение. 

2. Выставка, согласно сообщению Сергея Юрьевича Дужникова, состоится в 

21 году обязательно. 



3. По вопросу б/платного посещения Эрмитажа было составлено письмо в 

минкульт, но ответа мы не получили. Видимо в связи с пандемией. Сейчас 

посещение Эрмитажа обходится пенсионерам в 500 р. 

4. Кандидатами в члены СПбСД пока мы будем принимать до внесения 

изменений в устав Союза. 

Трофимов А.А.: 

— У нас произошло не очень приятное событие – Володя Корольков, наш 

бессменный помощник и обозреватель нашего сайта, решил выйти из 

состава СПбСД т.к. не видит перспективы роста в Союзе для себя и своей 

деятельности.  

Авакян Д Р.: 

— Его это как раз и смутило и еще отношение к его труду, работе на сайте 

Союза. 

Трофимов А.А.: 

— Володя очень помогал в редакции, теперь нас осталось всего двое я и 

Саша Траубе. Нам теперь придется искать замену Володе. Но это его 

решение. К сожалению, уже две недели информация на сайте не 

обновляется, т.к. я не могу уделять сайту времени как раньше. Правление 

Союза выделила помещение для фотостудии. Понятно, что теперь 

расширяются возможности предоставления услуг нашего Союза. 

Ситуация с финансами у нас по-прежнему неудовлетворительная, тем более, 

что возникли трудности с ремонтом помещения. Хотелось бы услышать идеи 

на эту тему от Правления. 

Иван Куликов: 

— Хочу сказать, что у меня так сложились обстоятельства, что мне придется 

оставить пост председателя Бюро секции и я хочу чтобы меня сменил Давид 

Авакян. 

Трофимов А.А. :  

— Давид может стать сейчас исполняющим обязанности председателя, т.к. 

кандидатура и решение о председателе секции принимается на общем 

собрании секции. Но мы, члены бюро, можем выдвинуть кандидатуру и 

проголосовать. 

Голосование: 



Единогласно. 

Давид: 

— Мне кажется, что в свое время нужно выбрать молодых членов для 

общественной работы. Я пока могу заменить Ивана на посту председателя 

бюро секции, но смену нужно готовить. Помощь мне, конечно, потребуется 

от всех. 

На этом заседание бюро закончено. Всем спасибо за внимание. 

                      

Председатель секции ГД :  /Куликов И.И./ 

                                     Секретарь секции ГД:  /Тжаска Н.А./  


